
今なぜ「新幹線」ですか？ 買い物客の県外流出は？ 暮らしはどうなる？
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新幹線開業後３年の観光客の動向

日本政策銀行調査(06/11/24NHK)

実験中 フリーゲージトレイン

在来線(狭軌)と新幹線(広軌)の相互乗り

入れとスピードアップのため、車軸幅を調

整できるフリーゲージトレインを走らせる

計画です。

まだ実験中で、「高速走行で台車振動」「フ

リーゲージ開発難航」(西日本07/6/25)、「高

速やカーブに壁」「夢の列車実用険し」(朝

日08/2/24)と指摘されるほど、高速時の不

安定さや脱線の危険性を解決できていない

危うさをもっています。
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長崎県は借金が１兆円を超

えており、昨年、数年後に財

政破綻の危険性があると発表。

３年間で８８億円の財源不足

を解消するために、高齢者の福

祉、医療、教育予算などがバッ

サリと削られます。

県立高校６校は次々と廃止

に。高齢者配食サービスや母

子家庭の入学祝い、女性医療

相談事業なども廃止になりま

す。

一方08年度は、諫早干拓事

業９４億円、新幹線２億円、西彼

道路４６億円を支出します。

「新幹線」など、不要不急な

公共事業のために、県民の暮ら

しの予算が削られているのが実

態ではないでしょうか。

県の借金１兆円超！


